

くにごの県庁見聞録

新たななる出発

(司会) もう5月。子供たちも希望に満ちた新学期を過ぎていることでしょうかね。**(くにご)** そうですよ。今、新たな出発をする為に生みの苦しみをしている所なんですよ。**(司会)** 高校に進学して、自分の事のように嬉しかったです。**(司会)** 新しい出発は誰でもワクワクしますよね。



「高校進学おめでとう！」

くにごのプロフィール

- 久本在住、夫・小川栄一
- 都立小石川高校卒業
- 早稲田大学第一文学部英米文学科卒
- 元横浜YMCA予備校英語科講師
- 高津親睦ソフトボールリーグ顧問
- 高津区ゲートボール協会副会長
- NPO法人理事(在宅介護施設)

(くにご) 私が、調査部に県が提出した資料と、不祥事防止対策協議会の議事録を要求したんです。他の委員からは、資料が膨大で出せっこないとか、小川一人で調べればいいなんてヤジられました。が、当局・議会側双方が同じ情報を共有し

(くにご) この問題で県当局は不祥事防止対策協議会の中に調査部を設置し、弁護士に調査を依頼。でも議会への結果報告は実態を隠したものでした。**(司会)** へえ、よくわかりましたね。

(くにご) 私が、調査部に県が提出した資料と、不祥事防止対策協議会の議事録を要求したんです。他の委員からは、資料が膨大で出せっこないとか、小川一人で調べればいいなんてヤジられました。が、当局・議会側双方が同じ情報を共有しない。再発防止策は審議できず、不適正経理の全容解明が本当に果たされたのか判断できませんから。**(司会)** なるほど、確かに！**(くにご)** そうしたら、すごい資料が出てきたんですよ。自身は県民の信頼を全く裏切るものでした。例えば、知事室では公文書偽造とも疑われる契約書による取引があったんですよ。**(司会)** ええっ？

(くにご) パソコンリースを約20万円での契約をする。県から業者に定期的な20万円支払う。本当のリース料は15万円、差額5万円を他の事務用品に差し替えたのか？着服したのか？あきれた話ですよ。**(司会)** そりゃすげえ業者との癒着だ！**(くにご)** こういう事実を白日の下にさらして、県民の皆さんに謝罪し、県は新しく出発しなければなりません。「議会にはこの辺までの報告にしよう」なんて相談している上司の姿を見ている部下が、新しいスタートを切れるでしょうか？私はこんこんと県当局に語り掛けたんですよ。**(司会)** 続きは次回にまた伺いますが、県税を正しく使う為に、委員会ががんばってください！

* * *

小川くにご事務所

☎044・865・1313

FAX 044・888・3600

http://www.kinet.

or.jp/seseragi/